

## Info-Abend: Die Rehkitzrettung beginnt wieder

Im März haben wir einen Info-Abend zu unserer im letzten Jahr gegründeten Initiative „Rehkitzrettung“ veranstaltet. Die Veranstaltung war gut besucht.



Die beiden Referenten Klaus Wörner, Naturschutzbeauftragter des Hubertus Jagdverein Büdingen, und Andreas Mohr vom Ingenieurbüro Mohr + Partner aus Büdingen, haben die etwa 50 Teilnehmer umfassend darüber informiert, mit welchen Methoden Rehkitze und andere Wildtiere vor dem Mähtod gerettet werden können.



Wenn im Mai die Landwirte in Karben damit beginnen, ihre Wiesen zu mähen, ist wieder unser Einsatz gefragt. In kleinen Gruppen

gehen wir dann zusammen mit den Jagdpächtern meist am Abend vor den Mäharbeiten die Wiesen ab und spüren so Kitze auf, die von ihrer Mutter im hohen Gras abgelegt wurden. Hierzu koordinieren wir uns mithilfe einer Whats-App-Gruppe.

Wer aufgenommen werden möchte, kann sich bei Christine Gredel, 0152-29737610, oder Stephanie Ketter, 0163-8018807 melden. Mehr Infos gibt es unter: [www.tierschutzkarben.de/Informationsportal/Rehkitzrettung/](http://www.tierschutzkarben.de/Informationsportal/Rehkitzrettung/)



### Nächster Infoabend: Katzenpflegestellen

Sie haben genügend Zeit, Platz und die nötige Hingabe, um notleidende Katzen vorübergehend bis zu ihrer Vermittlung aufnehmen zu können? Dann kommen Sie zu unserem Info-Abend in der Vinothek in Rendel.

Dort erklären wir am 5. Mai um 19 Uhr, welche Aufgaben, Herausforderungen und Freuden auf eine Katzenpflegestelle zukommen.

Im Frühjahr und Herbst gibt es wieder viele herrenlose Babykatzen, für die wir liebevolle Pflegefamilien suchen. Wir beraten und begleiten Sie intensiv bei dieser Aufgabe. (Mehr Infos: siehe Termine)

## Unser Notfall: Kater Jonathan

Der 7 Jahre alte Johnathan ist vor knapp zwei Jahren einer Familie in Klein-Karben zugelaufen. Damals war er noch relativ scheu, ein Besitzer konnte nicht ermittelt werden. Wir haben ihn kastriert und gechipt. Sein sehr entzündeter linker Fangzahn musste gezogen werden. Er kam danach immer häufiger bei der Familie vorbei, um sich was zu fressen zu holen und sah irgendwann die Wohnung als neues Zuhause an. Leider verträgt er sich trotz aller Geduld nicht mit dem dort lebenden Kater.

Er sollte zu Menschen kommen, die über Katzenerfahrung verfügen, am besten als Einzelkater. Freigang ist unbedingt erforderlich. Er spielt und schmust gerne und er hat einen sehr gesunden Appetit. Jonathan ist sehr anhänglich und wünscht sich ein liebevolles Zuhause, wo sich die Menschen Zeit für ihn nehmen.



## Termine

### Infoabend zu Katzenpflegestellen

Wann: 5. Mai; 19 Uhr

Wo: Vinothek Die Scheue, Obergasse 1, Karben/Rendel

### Flohmarkt

Wann: 24./25. Juni

Wo: Klein-Kärber Markt, im Hof der Rathausstr. 14

### Spendenannahmen für den Flohmarkt

Wann: 18. Mai und 22. Juni; jeweils um 16:15 Uhr

Wo: im Hof der Bäckerei Schaan, Burg-Gräfenröder Str. 5, Karben

### Mitgliederversammlung

Wann: 23. Oktober 2017, 19 Uhr

Wo: Clubraum 1, Bürgerzentrum Karben



Sie haben genügend Zeit, Platz und die nötige Hingabe, um notleidende Katzen vorübergehend bis zu ihrer Vermittlung aufnehmen und betreuen zu können?

Im Frühjahr und Herbst gibt es viele herrenlose Babykatten, für die wir liebevolle Pflegefamilien suchen. Wir beraten und begleiten Sie intensiv bei dieser Aufgabe. Informieren Sie sich an unserem Infoabend.

Wir freuen uns auf Sie!

INFOABEND AM 6. MAI

UM 19:00 UHR

VINOTHEK DIE SCHEUNE

OBERGASSE 1

61184 Karben-Rendel